

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Rabu, 11 Mei 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Independensi.com	Rabu, 11 Mei 2022	Kementerian PUPR RI: Pembangunan Dua Jembatan di Sleman Selesai	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) telah menyelesaikan pembangunan Jembatan Sanggrahan Cs di Kabupaten Sleman, Provinsi D.I. Yogyakarta. Pembangunan Jembatan Sanggrahan Cs terdiri dari Jembatan Sanggrahan yang berlokasi di Desa Sanggrahan Maguwoharjo dan Jembatan Gantung Kalijogo di Dusun Karangwetan, Desa Tegaltirto.</p> <p>https://independensi.com/2022/05/10/tingkatkan-kelancaran-konektivitas-jalan-di-sleman-yogyakarta-kementerian-pupr-rampungkan-pembangunan-dua-jembatan/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/408768/kementerian-pupr-ri-pembangunan-dua-jembatan-di-sleman-selesai</p> <p>https://www.inilah.com/tingkatkan-kelancaran-konektivitas-jalan-di-sleman-yogyakarta-kementerian-pupr-rampungkan-pembangunan-2-jembatan</p> <p>https://wartaekonomi.co.id/read412966/kementerian-pupr-rampungkan-2-jembatan-di-yogyakarta-untuk-tingkatkan-konektivitas-masyarakat</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/zNPmX7b-bangun-2-jembatan-di-yogyakarta-pemerintah-rogo-rp9-2-miliar</p>
2	Timesindonesia.co.id	Rabu, 11 Mei 2022	Kementerian PUPR RI Rampungkan Pembangunan Rusun Kampus Unila	<p>Kementerian PUPR melalui Direktorat Jenderal Perumahan senantiasa bekerja sama dengan pemerintah daerah dan lembaga pendidikan setempat di berbagai daerah guna menyediakan hunian yang nyaman bagi generasi muda yang ingin menuntut ilmu. Salah satu hunian yang telah selesai dibangun yaitu rumah susun (Rusun) untuk mahasiswa Universitas Lampung (Unila).</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/408749/kementerian-pupr-ri-rampungkan-pembangunan-rusun-kampus-unila</p> <p>https://www.inilah.com/kementerian-pupr-rampungkan-pembangunan-rusun-kampus-unila</p> <p>https://wartaekonomi.co.id/read412964/kementerian-pupr-rampungkan-</p>

				<p>pembangunan-rusun-kampus-unila</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/Wb7XwzBk-pembangunan-rampung-rusun-di-kampus-unila-siap-dihuni-168-mahasiswa</p>
3	Detik.com	Rabu, 11 Mei 2022	<p>Pemkab Blitar- Kementerian PUPR Koordinasi soal Akses ke Pabrik Gula</p>	<p>Pemerintah Kabupaten Blitar akan berkoordinasi dengan Kementerian PUPR terkait peningkatan kualitas jalan Brongkos-Jolosutro. Proyek tersebut berkaitan dengan upaya mendukung Penanaman Modal Asing (PMA) pabrik gula PT RMI, yang menjadi proyek strategis pemerintah dalam menjamin kebutuhan dan ketersediaan gula nasional.</p> <p>https://www.detik.com/jatim/berita/d-6070234/pemkab-blitar-kementerian-pupr-koordinasi-soal-akses-ke-pabrik-gula</p>